
3 Pièces

73 m²

Réf. 84935269

773 800 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Appartement  3  pièces  en  parfait  état,  récemment  rénové  à  neuf,  à

quelques  pas  de  la  Croisette  et  de  la  rue  d'Antibes,  emplacement

privilégié...Cet  appartement  est  idéal  pour  ceux  qui  cherchent  à

s'installer dans un cadre prestigieux et dynamique, tout en profitant du

confort  d'un  logement  entièrement  rénové  avec  des  finitions  de

qualité.Points forts :Proximité immédiate des attractions principales de

Cannes,Rénovation  récente  avec  des  matériaux  modernes  et  de

qualité,Garantie  décennale  dommage-ouvrage  assurant  la  tranquillité

d'esprit pour les futurs propriétaires,N'hésitez pas à contacter ...

3-Room Apartment in Perfect ConditionRecently renovated to a high standard, this

apartment is just a few steps from the Croisette and Rue d'Antibes, offering a prime

location.This  apartment  is  ideal  for  those  looking  to  settle  in  a  prestigious  and

dynamic  environment  while  enjoying  the  comfort  of  a  fully  renovated  home  with

quality  finishes.Highlights:Immediate  proximity  to  Cannes'  main  attractionsRecent

renovation  with  modern,  high-quality  materialsTen-year  guarantee  ensuring  peace

of mind for future ownersDo not hesitate to contact the agency for more details or

to arrange a visit.
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